

Wien und Klagenfurt würden sie früher hören, so aber ignorieren sie sie nicht einmal.

Kommentar von Janko Kulmesch

Warum nicht abgestimmt?

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 17, S. 2; 29. 4. 2016) (*Auszugsweise Übersetzung; A.d.Ü.*)

(...)Auch die slowenische Volksgruppe hat ihre politischen Erfahrungen mit internen Streitigkeiten, die schicksalhaft sind. Das gilt auch für die Fünfjahresfeier des Memorandums. Warum waren die politischen Organisationen nicht fähig, am Jahrestag des Memorandums einen koordinierten Standpunkt einzunehmen? Wien und Klagenfurt würden sie früher hören, so aber ignorieren sie sie nicht einmal.